



11. Februar 2019

Krone gewinnt Image Award

Platz 1 in der Kategorie Trailer/Anhänger – dieses tolle Ergebnis für Krone wurde im Rahmen der offiziellen Verleihung des Image Awards 2019 in München bekannt gegeben. Stellvertretend für das gesamte Krone Team nahm Bernard Krone die Auszeichnung in Empfang. Darüber hinaus erreichte Krone den zweiten Platz in der Kategorie Aufbauten.

„Diese beiden Preise sind ein toller Beleg dafür, dass wir uns und unsere Fahrzeuge immer wieder hinterfragen und so eine ständige Optimierung unserer Produkte, aber auch unserer Dienstleistungen realisieren können. Die Digitalisierung hält rasanten Einzug in die Nutzfahrzeugbranche und inzwischen steht hier nicht mehr die Zugmaschine im Fokus, sondern ganz klar der Trailer oder Anhänger, denn der verdient letztendlich das Geld. Für uns als Trailer-Hersteller ist das Ansporn, nicht nur eine bestmögliche Fahrzeug-qualität zu produzieren, sondern auch innovative Lösungen zu entwickeln, die den Trailer noch effizienter machen. Hier haben wir auf der IAA 2018 verschiedene Systeme vorgestellt, die im Markt auf eine sehr positive Resonanz gestoßen sind“, so Bernard Krone in seiner Dankesrede.

Zum Hintergrund des Image Awards:

Das Image-Ranking wurde vom unabhängigen Marktforschungsinstitut Kleffmann durchgeführt. Im Auftrag des Fachmagazins VerkehrsRundschau wurden mehr als 660 Fuhrparkverantwortliche in Einzelinterviews zum Image der wichtigsten Anbieter für Nutzfahrzeuge, Produkte und Dienstleistungen durchgeführt. In der aktuellen Erhebung standen 110 Marken in zwölf Kategorien zur Wahl.



Bei Rückfragen stehe ich Ihnen gerne zur Verfügung.:

SIMON RICHENHAGEN

Telefon +49 5951 209-8216 · E-mail: simon.richenhagen@krone.de